

Warum Innovation und Kirche gut zusammenpassen (Georg Plank)¹

1 Impuls

Innovation und Kirche sind zwei Begriffe, die für viele Menschen nur schwer zusammenpassen. Laut Georg Plank muss das nicht so sein. Er möchte Pfarrgemeinden dabei helfen, offener zu werden und mehr Menschen zu erreichen. Deshalb gründete er 2014 die Initiative Pastoralinnovation. Gemeinsam mit seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern berät er interessierte Pfarrgemeinden und gibt Feedback, was verbessert werden kann. Viele Menschen fühlen sich in einer Pfarrgemeinde oft nicht willkommen, obwohl die Gründe leicht zu beseitigen wären, wenn beispielsweise Parkplätze fehlen, oder keine Schilder auf den Eingangsbereich hinweisen. Im Gespräch mit Udo Seelhofer erzählt Plank unter anderem, wie die Gastfreundschaft einer Pfarre verbessert werden kann und warum die durch Corona ausgelöste Digitalisierung in der Kirche eine große Chance darstellt.

<https://studio-omega-der-podcast.simplecast.com/episodes/80-warum-innovation-und-kirche-gut-zusammenpassen>

¹ <https://studio-omega-der-podcast.simplecast.com/>